

CONGRESISTA JULIO ROSAS SE REUNE CON PRINCIPALES LIDERES CRISTIANOS RELIGIOSOS PARA BUSCAR UNIDAD DE LA IGLESIA.

Fueron 30 líderes religiosos de diferentes iglesias los que se congregaron junto al Congresista Julio Rosas en Miraflores en un desayuno de trabajo. Todos a una sola voz, decididos a conseguir no sólo una mayor participación de Iglesia en la sociedad sino además, concientizados a luchar para mostrarse más unidos que nunca: **“Servir y recibir aportes es muy importante, quisiera la participación de la iglesia en los diferentes temas que nos preocupan. La iglesia es el camino más allá de cualquier cálculo, Jesús es el camino, tenemos que avanzar, hay una guerra cultural que trata de destruir a la humanidad. La iglesia tiene una palabra de amor y de justicia, una palabra de ayuda, debemos trabajar cuanto antes. No hay área que el poder de Jesucristo no pueda solucionar, que el Señor nos acompañe”** señaló el Congresista Julio Rosas.

El Femicidio, los llamados Crímenes de Odio, la Despenalización de la Relaciones Sexuales entre menores, el Aborto Terapéutico y el Nuevo Código del Niño y el Adolescente fueron entre otros, los principales temas que se abordaron: **“En el Nuevo Código del Niño y el Adolescente habían frases como “Orientación Sexual”, “Identidad de Género” etc, trabajamos por 4 semanas en la Comisión de Justicia de la que formo parte, un mes, para decir que tales términos no debían estar ahí. Con suma satisfacción puedo decir que hemos logrado un Código del Niño y Adolescente con un 98% conservador, en protección de la niñez”**.

Los líderes religiosos se mostraron dispuestos a unificar criterios en pro del bienestar de la familia. Una reunión que será el inicio de muchas más.

